

## Embajador de C. Rica presenta credenciales

El nuevo embajador extraordinario y plenipotenciario de Costa Rica Lic. Jorge Matamoros Loria, fue recibido en audiencia pública por la Junta Revolucionaria de Gobierno para presentar las cartas que lo acreditan en su elevado cargo diplomático. En el acto celebrado en el Salón de Honor de Casa Presidencial, acompañó a la Junta Revolucionaria de Gobierno el canceller, doctor Fidel Chávez Mena.

El embajador Matamoros llegó acompañado por el director de Protocolo y Ordenes de la Cancillería,

don Guillermo Rubio Melhado y el jefe del Estado Mayor Presidencial, Cnel. Daniel Bustamante Caballero.

En su breve conversación el distinguido visitante puso en relieve los vínculos de amistad que siempre han mantenido y cultivado los dos países hermanos. Destacó el diplomático su simpatía y cariño hacia el pueblo cuscateco, con el cual ya ha tenido la oportunidad de convivir durante muchos años. Fue embajador de su patria aquí en El Salvador y además representó a la página 39



NUEVO EMBAJADOR. Ayer presentó sus cartas credenciales ante la Junta Revolucionaria de Gobierno, el nuevo embajador de Costa Rica, Lic. Jorge Matamoros Loria. Durante la ceremonia que se desarrolló en Casa Presidencial, manifestó el especial afecto que unen a las dos Repúblicas

hermanas. Momentos en que el nuevo embajador entrega sus documentos al Cnel. Adolfo Arnoldo Majano. Observan los otros miembros de la Junta y el canceller Fidel Chávez Mena.

—Foto de LA PRENSA, por Payán.

# Investigase corrupción en el Estado dice Duarte

La Fiscalía General de la República investiga corrupción en el Fondo Social para la Vivienda, así como falsificación de solvencias y mandamientos de pago de impuestos sobre la Renta en el Ministerio de Hacienda, dijo ayer el miembro de la Junta, Ing. José Nopoleón Duarte.

Para evitar esos males, enfatizó, se han dado pasos para aplicar una nueva ley que determina el abuso de corrupción en algunas dependencias, con la Ley que prepara el Ministerio de Justicia será un hecho la probidad administrativa en todo el país, dijo Duarte.

Señaló el gobernante que en el Fondo Social para la Vivienda se han hecho negocios millonarios, explotando la necesidad del pueblo, haciendo aparecer los proyec-

tos de construcciones, con valores que no son reales. Se refirió también a la falsificación de solvencias y de mandamientos de pago de impuestos sobre la renta. Sobre esto último, dijo Duarte, se han dado ya instrucciones para que la Fiscalía investigue y se aplique la ley en todo su rigor.

La nueva ley, manifestó el Ing. Duarte, contrarrestará las mañas que fomentan esos vicios; dicha ley también terminará con el mal existente en el país en lo relativo a la proliferación de familiares de funcionarios ocupando cargos en organismos estatales, en abierta violación de disposiciones que no permiten esa clase de anomalías.

En otra parte de su intervención durante la entrega de

Pasa a la página 19



PABELLON DE ESTADOS UNIDOS. Maquinaria industrial, bebidas, utensilios del hogar, figuras de felpa y muchos objetos más, exhibe el Pabellón de los Estados Unidos de América en la IX Feria Internacional de El Salvador. Es uno de los pabellones más completos y más visitados por los salvadoreños.

## Salario mínimo en la recolección del café

No será aumentado el actual salario mínimo en recolección de la cosecha de café, informó ayer el Ministerio de Trabajo y Previsión Social.

La fuente indicó que se hacía esa aclaración para despejar dudas en el sector laboral acerca de si sería incrementado el salario mínimo en esta temporada. Las razones que se tuvieron para mantener el mismo, agregó el vocero, están relacionadas con los bajos precios en el mercado mundial de este grano y que la rentabilidad del cultivo es fluctuante. Esos detalles, se dijo, no permitieron que

dicho salario fuera aumentado.

El salario mínimo sigue igual al del año pasado, fijándose en catorce colones con veinticinco centavos (C14.25), por jornada ordinaria diaria de trabajo diario y para los trabajadores contratados por unidad de obra se pagará dos colones ochenta y cinco centavos (C2.85) por arroba de café recolectado. Si hubiese fracciones de arroba (libras), éstas deberán pagarse a base de once centavos con cuatro milésimas por unidad.

El Decreto No. 51, que contiene esa tabla de sala-

Pasa a la página 13

## Sector productivo pide mayor apoyo de Banca

Es necesario que los Bancos atiendan con la urgencia del caso, las necesidades del sector productivo del país, por que ello irá en beneficio de los trabajadores, de lo contrario, se cerrarán más fuentes de trabajo.

Es es el sentir general externado por los empresarios que han estado gestionando préstamos en las distintas instituciones financieras del país. Las restricciones crediticias que mantienen los Bancos, están frenando toda posibilidad de recuperación económica, tanto en el

campo industrial, como en el agropecuario.

"Ahora que el gobierno está tratando de superar la crisis existente, dicen los empresarios, esa actitud de la dirigencia bancaria, vuelve nugatorios los esfuerzos que se hacen por alcanzar la recuperación económica de El Salvador". Los agricultores e industriales manifiestan, que debe hacerse algo positivo, canalizándolo hacia el desarrollo económico y social, pero sin poner trabas a ese mismo objetivo, que nos podría sacar del estancamiento en que estamos.

## Obras artesanales de CA destacan en Feria

Motivo de interés especial es en la IX Feria Internacional de El Salvador, las novedosas obras artesanales de todo el país, de las hermanas repúblicas de Honduras,



RESPETO. Nicaragua ha respetado los convenios establecidos, expresó el licenciado Ricardo Cardona, director de Integración Económica, del Ministerio de Economía.

Costa Rica y Panamá.

Funcionario del Departamento de Artesanías del Instituto Salvadoreño de Fomento Industrial — INSAFI— dijo que el interés del público visitante se debe en gran parte a la alta calidad con que están elaboradas.

Por su parte expositores del interior del país y de San Salvador, manifiesta-

Pasa a la página 39

## Nueva emisión sellos postales en circulación

Ayer fue puesta en circulación una nueva emisión de sellos postales, por la Dirección General de Correos, denominada "Ofidios (Culebras venenosas de El Salvador)".

Han sido emitidos 300 mil sellos con un valor por unidad de diez centavos, con un monto total de treinta mil colones, cuyo motivo es el Timbo, Porthidiu godmani; cien mil sellos, de veinte centavos cada uno, con un monto total de ventas de veinte mil colones, con el motivo

Pasa a la página 39



NUEVO EQUIPO. El Consejo Ejecutivo de la Cruz Roja Salvadoreña, renovó en fecha reciente el equipo móvil de esa institución, seccional Zacatecoluca. El señor William Avendaño, Pdte. de la Delegación Departamental, recibe de la Srta. Carmen Irene Vilanova las llaves del nuevo vehículo.

## Asilados en Managua esperan salvoconducto

De "prologación injustificada para otorgar los salvoconductos a los asilados políticos y de arbitrariedad contra los familiares de los asilados en la Embajada de El Salvador en Managua" reconoció la Comisión Permanente de Derechos Humanos de Nicaragua.

En entrevista exclusiva

concedida a LA PRENSA GRAFICA el licenciado José Esteban González Rapacioli reconoció tal situación, pese a que su organismo entró en conflicto con el régimen de Somoza y los asilados son acusados de "militancia somocista".

El Lic. González Rapacioli

Pasa a la página 13